



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EXHIBEN CREACION. Anagni, Italia, octubre 6. (AP). El escultor italiano Tommaso Gismondi, exhibe su última creación: una medalla conmemorativa del extinto Papa Juan Pablo I. Gismondi tiene su estudio en la antigua aldea de Anagni, al sur de Roma; él es quien diseña las monedas y medallas del Vaticano.

Embajadas de E. U. y Alemania fueron atacadas en Beirut

Nicosia, Chipre, octubre 6. (AP). Las embajadas de los Estados Unidos y Alemania Occidental en el sector musulmán de Beirut Occidental, fueron atacadas con proyectiles y artillería mientras continuaban las batallas en gran escala entre las tropas sirias y los milicianos cristianos. El encuentro bélico continúa a pesar de varios llamamientos al armisticio formulados por la Comunidad Internacional, al tiempo que la intervención israelí amenaza con empeorar la situación.

La "Voz del Líbano", emisora derechista cristiana, informó en una transmisión captada aquí que se repelieron tres incursiones separadas de los sirios, en los sectores cristianos de Ashrafiyeh, Ein Rumaneh y Hadat, en Beirut Oriental.

Confirman haber descubierto el archivo de Brigadas Rojas

Roma, octubre 6. (DPA). La Fiscalía de Milán confirmó hoy el descubrimiento de importantísima documentación en los cuatro domicilios usados en Milán por terroristas de las Brigadas Rojas. Las viviendas fueron localizadas hace una semana. Los documentos se refieren sobre todo al secuestro del ex primer ministro italiano Aldo Moro, el pasado 16 de marzo. Las Brigadas Rojas asesinaron a Moro casi dos meses más tarde.

En uno de los apartamentos de Milán se descubrió un "archivo completo" de las Brigadas Rojas, con datos desde su fundación, en 1970, hasta el atentado contra un colaborador de Alfa Romeo el pasado 29 de septiembre.

No se publicaron más detalles

Noticias de relieve en los mercados de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 6 de octubre de 1978). Forzados por el dramático y agudo aumento del franco suizo y después de la caída del dólar y el marco alemán a aproximadamente de SF 1.45 y SF. 75 respectivamente, las autoridades suizas decidieron volver a actuar (las últimas medidas para contrarrestar la presión ascendente del franco suizo habían sido tomadas en febrero de este año). El día 10 de octubre, las autoridades suizas anunciaron un nuevo paquete de ejercicios intervenciones como elemento principal, adicionalmente otras

medidas serán tomadas para promover las exportaciones del capital suizo y motivar la compra por parte de extranjeros de valores suizos.

— Pasa a la página 62 —

Alegan tener pruebas de cómo murió Papa

Ciudad del Vaticano, octubre 6. (UPI). (Por Jack R. Payton). Una organización de católicos conservadores dijo hoy que posee "pruebas concretas" que robustecen su demanda de una investigación acerca de la muerte del Papa Juan Pablo I, pero que lo hará a través de canales vaticanos "a fin de evitar un escándalo".

La organización tradicionalista Civiltà Cristiana, que tiene miembros de 41 países previamente había anunciado que conside-

raba hacer la acusación de "asesinato por personas desconocidas", aunque rehusó revelar mayores detalles.

"Tenemos pruebas concretas que respaldan nuestras demandas de una investigación pero no podemos revelarlas por el momento. Queremos observar las normas legales y actuar a través de los canales del caso", declaró Franco Antico, secretario general de la entidad.

Antico denunció además que la "historia

— Pasa a la página 35 —

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 6 (UPI). El hecho que el dólar lograra afirmarse más en los mercados monetarios mundiales hizo subir hoy el valor de las acciones en la Bolsa de Nueva York, a pesar de anticiparse una nueva alza en los tipos de interés bancario.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas y que

— Pasa a la página 68 —

Comisión OEA recibe quejas sobre atrocidades en León

Managua, octubre 6. (UPI). (Por Juan Tamayo). Centenares de habitantes de León abrumaron a la comisión de la Organización de Estados Americanos (OEA) con quejas sobre atrocidades que habría cometido la Guardia Nacional del presidente Anastasio Somoza, a pesar de su promesa a represalias gubernamentales, dijeron testigos presenciales. "Las personas parecían extremadamente temerosas de represalias, aunque al mismo tiempo estaban desesperadas", dijo un testigo que acompañó a los seis miembros de la comisión en su visita de ayer por la ciudad.

Los miembros de la comisión negaron a dar detalles sobre las quejas, aunque fuentes oficiales dijeron que casi todas ellas fueron contra la Guardia Nacional, a pesar de que algunas lo fueron contra guerrilleros sandinistas hechas por "personas que alegaron

ser ciudadanos privados".

León, segunda ciudad más importante de Nicaragua, fue objeto de una semana de ataques indiscriminados de la Guardia Nacional para desalojar a los sandinistas y sus partidarios, que se apoderaron de la urbe el nueve de septiembre como parte de un levantamiento nacional contra Somoza.

Cuando los guardias tomaron la ciudad una semana después, in-

— Pasa a la página 47 —

Médicos llamarán al 2º bebé de probeta "bebé congelado"

Calcuta, India, octubre 6. (AP). El mundo puede llamarlo el segundo "bebé de laboratorio" pero los médicos responsables de su concepción en un laboratorio prefieren llamar a la niña de tres días la primer "bebé congelada". El doctor Subhash Murherjee dijo hoy que un óvulo de la madre fue sacado de su cuerpo y conservado congelado por 53 días para luego ser fertilizado por espermatozoides del padre.

Mukherjee y dos colegas esperaron hasta el siguiente ciclo menstrual de la madre y entonces implantaron exitosamente el embrión en su útero, dijo el facultativo.

"El bebé es saludable y se comporta normalmente", manifestó el psicólogo. Al nacer pesaba 3.35 kilos. Los nombres de sus pa-

dres fueron mantenidos en secreto.

En tanto, un experto en planeamiento familiar en Nueva Delhi, expresó que la creación de un bebé de laboratorio en la superpoblada India es un logro que la nación no necesita ni puede afrontar. "Esto es un lujo de la comunidad científica", manifestó el sociólogo Jesse C. Kavour.



EN CONFERENCIA. Roma, octubre 6 (AP). Blas Pinar, derechista español, durante una conferencia de prensa, dijo que la falta de autopsia en el Papa, ha ocasionado la sospecha de que su muerte pudo no haber sido por causas naturales.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

FERIA DEL AUTOMOVIL. París, octubre 6. (AP). Esta Limusina-Cadillac a prueba de balas, exhibida en la Feria del Automóvil en París, ha sido diseñada posiblemente para el potentado o político que lo tiene casi todo —incluyendo enemigos—;

mide siete metros de longitud y cuesta aproximadamente cien mil dólares. Tiene un dispositivo para arrojar humo o gas lacrimógeno y otra para lanzar clavos a la carretera y así alejar a eventuales perseguidores.

al cerrar la edición

INFORMACIÓN EN PAGINA 30